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     CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

 Sessão Ordinária realizada no dia   10/08/2021 

      BOLETIM Nº  032-01/2021 

               E X P E D I E N T E 

************************************************************************************ 
PODER EXECUTIVO:  
 
 - PL Nº 060-01/2021 -  Autoriza a contratação temporária de excepcional 
interesse público de 02 (dois) professores de anos iniciais. 
 
 - PL Nº 061-01/2021 -  Autoriza a abertura de Crédito Suplementar. 
 
 - PL Nº 063-01/2021 -  Altera a Lei nº 10.739/18, que autoriza o Poder 
Executivo a desmembrar, desafetar da destinação de área especial, afetar 
para bem dominial e permutar imóvel de propriedade do Município de 
Lajeado por imóvel de propriedade de Zelindro Vargas e Beatriz Mohr 
Vargas 
 
 - PL Nº 064-01/2021 - Autoriza a abertura de Crédito Especial e 
Suplementar 
 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 010/2021 - Institui o Regime 
Especial de Compensação de Horas em relação aos servidores afastados 
do trabalho, com a manutenção da remuneração, em razão da pandemia 
do Coronavírus (COVID-19). 
 
- Ofício nº 472-01/2021 –  Em atenção ao ofício 595/2021 do Vereador 
Carlos Eduardo Ranzi sobre  a periodicidade das doações de cestas 
básicas e quais os critérios analisados para doações.  A Secretaria do 
Desenvolvimento Social esclarece que a doação de cestas básicas é 
realizada após prévia avaliação socioeconômica, especialmente quanto às 
informações constantes no Cadastro Único. As doações são realizadas a 
cada três meses ou de acordo com as necessidades apresentadas pelas 
famílias. 
 
- Ofício nº483 -01/2021 – Em atenção ao ofício 665/2021 do vereador 
Carlos Eduardo Ranzi a Administração Municipal informa que existe 
interesse da municipalidade acerca da questão e esclarece que, no 
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momento, o assunto tramita internamente. Sobre a compra do imóvel 
lindeiro a EMEF Capitão Felipe Dieter, para ampliação do espaço. 
 
- Ofício nº 487-01/2021 – Em atenção ao ofício 701/2021 do vereador 
Carlos Eduardo Ranzi a Secretaria da Fazenda informa que não há 
registro de empresa utilizando tal benefício atualmente, nem nos últimos 
cinco anos. Benefício sendo concedido atualmente pela Lei n° 2300/69, 
que trata da isenção de impostos municipais aos hotéis. 
 
- Ofício nº 450-01/2021 – Em atenção aos ofícios 562/2021 da Vereadora 
Ana Rita da Silva Azambuja e 572/2021 do vereador Carlos Eduardo 
Ranzi. Em atenção ao ofício 562/2021, a Administração Municipal 
informa que o assunto está em fase inicial de tratativas, sendo que as 
questões pertinentes serão abordadas em momento oportuno, a respeito 
do processo de municipalização da Escola Estadual Fernandes Vieira. Já 
em relação ao ofício 572/2021, a Secretaria de Educação (SED) informa 
que o caso relatado pelo nobre Vereador se deu em função de um 
afastamento por motivo de Licença Saúde, referente falta de professor de 
matemática na Escola Porto Novo, durante este período, os estudantes 
utilizaram a plataforma Google Sala de Aula, fazendo estudos de revisão 
e outras atividades com apoio de professores da escola. Com o retornou 
da professora às atividades, esta passou a realizar estudos de 
recuperação, além dos conteúdos pertinentes a cada turma.  
 
- Ofício nº 475-01/2021 – Em atenção ao ofício 636/2021 da vereadora 
Ana Rita da Silva Azambuja, ao ofício 637/2021 do vereador Antônio 
Marcos Schefer, aos ofícios 642 e 643/2021 do vereador Carlos Eduardo 
Ranzi, ao ofício 645/2021 da vereadora Paula Thomas, aos ofícios 647 e 
648/2021 do vereador Jones Barbosa da Silva, ao ofício 649/2021 do 
vereador Heitor Luiz Hoppe, ao ofício 650/2021 do vereador Sergio Luiz 
Kniphoff e ao ofício 652/2021 dos vereadores Lorival Ewerling dos 
Santos Silveira, Deoli Graff, Heitor Luiz Hoppe, Ederson Fernando Spohr, 
Antônio Marcos Schefer, Mozart Pereira Lopes, Ana Rita da Silva 
Azambuja, Carlos Eduardo Ranzi, Paula Thomas, Jones Barbosa da Silva 
e Sérgio Luiz Kniphoff. Em atenção aos ofícios acima referidos, a 
Administração Municipal agradece as indicações e informa que as 
mesmas foram encaminhadas às Secretarias competentes para 
conhecimento e providências cabíveis. 
 
- Ofício nº 453-01/2021 – Em atenção ao ofício 618 e 622/2021 do 
vereador Carlos Eduardo Ranzi.Em atenção ao ofício 618/2021, a 
Secretaria de Educação (SED) esclarece que os profissionais da educação 
que apresentam qualquer sintoma relacionado aos de COVID-19 são 
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afastados de suas atividades e orientados a procurar os equipamentos de 
saúde a fim de realizar a testagem e a cumprir isolamento em caso de 
resultado positivo. Quanto ao ofício 622/2021, a SED informa que o 
atendimento nos Projeto Vida foi retomado em 21/06/2021. Já os alunos 
menores de 3 anos retornaram no dia 28/06/2021. Em ambos os casos 
estão sendo respeitados todos os protocolos estabelecidos no intuito de 
garantir a segurança e a saúde das crianças e dos profissionais. 
 
- Ofício nº 484-01/2021 – Em atenção ao ofício 667/2021 do vereador 
Carlos Eduardo Ranzi a Secretaria de Educação (SED) informa que está 
cumprindo a Lei nº 10.500/2017 e esclarece que, mesmo antes da referida 
Lei Municipal, já utilizava alimentos orgânicos na alimentação escolar da 
Rede Municipal. 
 
- Ofício nº 450-01/2021 – Em atenção ao ofício 562/2021 da vereadora 
Ana Rita da Silva Azambuja e ao ofício 572/2021 do vereador Carlos 
Eduardo Ranzi.Em atenção ao ofício 562/2021, a Administração 
Municipal informa que o assunto está em fase inicial de tratativas, sendo 
que as questões pertinentes serão abordadas em momento oportuno. Já 
em relação ao ofício 572/2021, a Secretaria de Educação (SED) informa 
que o caso relatado pela nobre Vereadora se deu em função de um 
afastamento por motivo de Licença Saúde. Durante este período, os 
estudantes utilizaram a plataforma Google Sala de Aula, fazendo estudos 
de revisão e outras atividades com apoio de professores da escola. Com o 
retornou da professora às atividades, esta passou a realizar estudos de 
recuperação, além dos conteúdos pertinentes a cada turma. Por fim, cabe 
esclarecer que, em casos como este, a SED, juntamente ao Departamento 
de Pessoal, buscam repor a ausência o mais rápido possível, seja com 
suplementação de carga horária de professor do quadro municipal, seja 
através de contratação emergencial. 

 
- Ofício nº 472-01/2021 – Em atenção ao ofício 595/2021 do vereador 
Carlos Eduardo Ranzi a Secretaria do Desenvolvimento Social esclarece 
que a doação de cestas básicas é realizada após prévia avaliação 
socioeconômica, especialmente quanto às informações constantes no 
Cadastro Único. As doações são realizadas a cada três meses ou de 
acordo com as necessidades apresentadas pelas famílias. 
 
- Ofício nº 485-01/2021 – Em atenção ao ofício 670/2021 do vereador 
Carlos Eduardo Ranzi, sobre a licitação n° 08/2021, para aquisição de 
serviços de desobstrução de redes e canalização pluvial com hidrojatos, a 
Procuradoria-Geral do Município informa que o procedimento licitatório 
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mencionado pelo nobre Edil foi revogado. Um novo processo licitatório 
encontra-se em fase interna de elaboração.   
 
- Ofício nº 506-01/2021 – Em atenção ao ofício 372/2021 dos vereadores 
Ederson Fernando Spohr, Lorival Ewerling dos Santos Silveira, Deolí 
Gräff, Mozart Pereira Lopes, Antônio Marcos Schefer. Márcio Dal Cin, 
Alex Schmitt, Adriano Rosa dos Santos, Paula Thomas, Ana Rita da Silva 
Azambuja, Jones Barbosa da Silva e Sergio Luiz Kniphoff a Secretaria da 
Segurança Pública – Departamento de Trânsito esclarece que a referida 
via é de responsabilidade da EGR. Sendo assim, não compete ao 
Município a circunscrição da via estadual. 
 
- Ofício nº 510-01/2021 – Em atenção ao ofício 537/2021 do vereador 
Ederson Fernando Spohr, ao ofício 539/2021 do vereador Antônio Marcos 
Schefer e ao ofício 551/2021 do vereador Jones Barbosa da Silva. Em 
atenção ao ofício 537/2021, a Secretaria da Segurança Pública 
Departamento de Trânsito encaminha as informações solicitadas referente 
as 134 unidades de paradas de ônibus licitadas. Em relação ao ofício 
539/2021, a Secretaria de Obras e Serviços Urbanos informa que os 
pedidos de instalação de abrigos de paradas de ônibus estão em 
constante revisão e avaliação, sendo atendidos quando há viabilidade. Já 
em relação ao ofício 551/2021, a Secretaria de Obras e Serviços Urbanos 
informa que as atribuições mencionadas de qual setor responsável pela 
compra, instalação e armazenamento, dos abrigos (parada de ônibus) que 
são instalados no município de Lajeado, são de responsabilidade da 
Secretaria de Obras e Serviços Urbanos. 
 
- Ofício nº 511-01/2021 – Em atenção ao ofício 574/2021 do vereador 
Antônio Marcos Schefer a Administração Municipal agradece a indicação 
e informa que a mesma foi encaminhada à Secretaria competente para 
conhecimento e providências cabíveis, referente a liberação dos bailes 
para os idosos que já receberam a segunda dose da vacina contra COVID-
19. 
****************************************************************************** 
ESTADUAIS: 
 
- Senhor Secretário de Segurança Pública, em atendimento à Demanda 
SSP 000 005 230, enviada por meio do Oficio nº 681-01/2021 da Câmara 
de Vereadores de Lajeado, que trata sobre contratação de Perito Médico-
Legista para o PML- Lajeado. Considerando a aposentadoria de um 
Perito Médico-Legista, consoante oficio enviado para este Instituto-Geral 
de Perícias, a cidade de Lajeado passará a contar com um único Médico-
Legista para atuar na cidade. No intuito de tentar evitar possíveis 
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gargalos (falta de profissionais para continuidade do serviço considerado 
essencial; demora para finalizações de ocorrências) no tocante às 
atividades periciais, o Instituto-Geral de Perícias prevê novos 
chamamentos de aprovados para cargo de Perito Médico-Legal, seguindo 
cronograma oficial estabelecido pelo Governo do Estado. 

Recentemente, um incêndio destruiu boa parte do prédio que 
sediava a Secretaria de Segurança Pública. Este Instituto-Geral de Perícias 
possuía sua sede administrativa no edifício. Mesmo com as adversidades 
ocasionadas pelo incêndio, o IGP/SSP e Governo do Estado não medirão 
esforços para continuidade e melhoria nas atividades desempenhadas. 
************************************************************************************
MUNICIPAIS: 
 
 - UPA LAJEADO/SAUDE UNIVATES – Em atenção ao ofício nº 
743/2021, em relação a quantos médicos atuam na Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) 24 horas de Lajeado; Qual a carga horária de cada 
profissional,  com a devida escala de cada um. Informamos que pela 
característica das atividades da UPA, de atendimento nas urgências e 
emergências, a escala médica está configurada em regime de plantão, 
normalmente plantões de 12h. Assim, a UPA de Lajeado conta com 4 
médicos durante o dia e 2 médicos durante a noite, de acordo com a 
Portaria Ministerial que define as diretrizes de modelo assistencial e 
financiamento das UPAs no âmbito do SUS, para seu porte e nível.  As 
escalas de trabalho são auditadas diariamente pela Secretaria de Saúde e 
apresentadas mensalmente em relatório de prestação de contas. 
*********************************************************************************** 
ISIDORO FORNARI NETO (Projeto de Lei CM nº 051-01/2021)  
 
-  Projeto de Lei CM nº 051-01/2021 - Altera dispositivos da Lei 
Municipal nº 2.714, de 31 de dezembro de 1973 que estabelece o Código 
Tributário Municipal. 
  
PAULA THOMAS e DEOLÍ GRÄFF (Projeto de Lei CM nº 052-01/2021)  
 
 - Projeto de Lei CM nº 052-01/2021 - Revoga as disposições em contrário, 
principalmente a Lei nº 5.593, de 27 de setembro de 1995, e denomina de 
Parque do Imigrante Nilo Rotta o quarteirão entre as vias: Avenida 
Alberto Müller, Avenida Parque do Imigrante, Avenida Lourenço Mayer 
da Silva e Avenida das Azaléias, no Bairro Alto do Parque, Lajeado/RS. 
****************************************************************************** 
ADRIANO ROSA DOS SANTOS: (Req. 1104-1124/2021 e Ind. 163) 
   
Req. 1104/2021 – Solicita espaço no Expediente para falar sobre: 
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Casa do artesão 
Pavimentação 
Lixo 
Saúde 
Segurança 
 
Req. nº 1124/2021 - Solicita ao Poder Executivo, Sr. Prefeito Municipal 
um lugar adequado  para a colocação da Casa dos Artesão dentro da 
Praça da Matriz e posicionada em frente a Rua Júlio de Castilhos assim 
neste local os participantes da intimidade poderão se estabelecer e 
comercializar o seu trabalho com local fixo na cidade e assim melhorar 
sua fonte de renda , onde toda a comunidade vai poder ter acesso ao 
trabalho destas famílias . 

 - Solicita ao Poder Executivo, ao Sr. Prefeito Municipal, um quebra-mola 
na rua Borges de Medeiros, próximo ao nº 477. A solicitação foi feita pelos 
moradores da rua, pois, devido ao grande fluxo de carros que ali passam, 
acabam não respeitando a velocidade permitida, e por ter muitas crianças 
brincando próximo, podendo vir a ocorrer um acidente grave. 
  
ALEX SCHMITT (Req. 1082/2021) 
  
Req. 1082/2021 – Solicita espaço para fala sobre os seguintes assuntos: 
 Educação; 
Desburocratização; 
Covid; 
Bens públicos; 
Licenciamento urbanístico; 
PPP; 
Economia. 
  
EDERSON FERNANDO SPOHR (Req. 1083 e 1084/2021 e Ind. 164) 
 
Req. 1083/2021 – Solicita ao Poder Executivo que venda o terreno das 
câmaras mortuárias localizado na esquina da Av. Benjamin Constant com 
a Travessa da Paz e terceirize os serviços fúnebres para empresas 
pagadoras de impostos deste município. 
 
Req. 1084/2021 – Solicita espaço para falar no pronunciamento sobre: 
Saúde; 
Educação; 
Obras; 
Trânsito; 
Segurança; 
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Fiscalização. 
Comércio. 
 
Solicita à SEMA, a instalação de lixeiras ao longo da rua Maria Tereza 
Mallmann, no bairro Moinhos. No local existem várias casas, 
condomínios e prédios, sem que haja lixeiras para o descarte correto do 
lixo; 
  
Solicita à SEMA, que recolha e dê destinação correta a vários pneus 
abandonados, juntoa ponte do Saraquá na ERS 413; 
 
Solicita à Secretaria de Obras, que realize melhorias na Praça localizada 
na esquina da Rua Oswaldo Mathias Ely com a Rua dos Eucaliptos. A 
praça está mal cuidada, com falta de jardinagem, reparos nos brinquedos, 
e seria muito bom novos brinquedos em função do grande número de 
crianças que utilizam a mesma; (Cátia Welter F1) 
  
Solicita à Agricultura, que realize a roçada nas áreas verdes, da Rua 
Orlando Sieben, no Bairro São Bento. O mato está invadindo as calçadas 
obrigando os pedestres a transitar pela rua; 
  
Solicita à Obras, que realize a limpeza dos bueiros, na Rua Orlando 
Siebben, no Bairro São Bento; 
  
Solicita ao Departamento de Trânsito e Obras que arrume a parada na 
Av. Senador Alberto Pasqualini, na frente do McDonald 's, no outro lado 
da Av. O teto está furado e ela não tem proteção lateral e nem de fundos, 
molhando os usuários em dias de chuva; 
  
Solicita, NOVAMENTE, à Obras, carga de brita na Rua Nilson Inácio 
Lenz, no bairro Moinhos D’Água; 
  
Solicita à Secretaria dos Esportes, que instale uma cesta de basquete na 
Praça da Rua Fábio Britto de Azambuja, no bairro São Cristóvão; 
  
Solicita à Obras e ao Meio Ambiente, em caráter de urgência, mais lixeiras 
ao longo da Av. Auri Sturmer. Os canteiros estão atolados de lixo, pois as 
lixeiras existentes não dão conta do lixo nelas depositado. 
   
Solicita à Obras, carga de brita na Rua Aloísio Lenz, na altura do nº 862, 
no bairro Moinhos D’Água; 
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Solicita à Obras, recolocação dos paralelepípedos do calçamento na rua 
Cristiano Grun, nº 156 no bairro Florestal. A CORSAN retirou os 
paralelepípedos e não recolocou. 
  
Solicita à Obras, que tape buraco, e talvez estude a estrutura do asfalto, 
pois essa cratera é fechada e surge novamente. Fica na ERS 413 bem em 
frente ao Colégio São Bento e realmente é um perigo para motociclistas e 
também facilmente fura um pneu de carro. 
  
Solicita à Obras, material e manutenção na Rua Maria Lizeria Stein, no 
bairro Floresta; 
  
Solicita à Obras, material e manutenção na Rua Antônio da Silva 
Machado, no bairro Morro 25; 
  
Solicita à Obras, material e manutenção na Rua Dois Irmãos, do bairro 
Conservas. Está muito perigosa em função do barro acumulado pelas 
chuvas atuais. 
  
Solicita à Obras, troca de lixeira junto à Sociedade Antiga de São Bento, 
no Km 4, ERS 413 junto à parada de ônibus; 
  
Solicita à SEMA e ou AGRICULTURA, a subtração de árvore morta na 
rua 25 de julho, junto ao SACOLÃO DA 25; 
  
Solicita à Agricultura, recolhimento de lixo verde no Loteamento Pro 
Bairro (São Bento) nas ruas: 25 de outubro e Décio Martins de Azevedo. 
Nas duas ruas existem vários pontos de lixo verde em suas extensões; 
  
Solicita ao Departamento de Trânsito e Sec. De Obras, a instalação de 
parada de ônibus, a qual já tem autorização para tal da dona do terreno, 
na rua Décio Martins de Azevedo, nº 733, no bairro São Bento; 
  
Solicita à SEMA, a instalação de mais uma lixeira junto a já existente na 
rua Adolfo Luis Sandri, próximo ao nº 52, no bairro Carneiros. A única 
lixeira da rua não suporta o volume de lixo gerado; 
  
Solicita ao Secretário da Segurança Pública (SESP), especificamente ao 
Diretor do Departamento de Trânsito, para que faça a colocação de uma 
placa de estacionamento com o tempo limite de 15 minutos, em frente ao 
novo restaurante Estoril localizado na Av. Senador Alberto Pasqualini, nº 
432. Em função da logística do restaurante se faz necessário e muito útil. 
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Solicita à Obras, pavimentação da entrada da rua Hugo Jacob Matjje 
(conforme prometido aos moradores). 
  
Solicita à Obras, chumbar grade da tampa da boca de lobo, na Avenida 
Auri Stürmer, esquina rua Juvenal José Pinto, Moinhos D ́ Água. 
  
Solicita à Obras, colocação de brita rua Frederico Henrique Dellbugge, 
junto à primeira rua à direita. 
  
Solicita ao Departamento de Trânsito, que a faixa de pedestre da Rua 
Liberato Salzano Vieira da Cunha, esquina com a Paulo Born, seja 
transformada em faixa elevada. Após a pavimentação dessa rua houve 
aumento considerável na velocidade dos veículos que utilizam a mesma. 
  
MOZART PEREIRA LOPES (Req. 1085/2021) 
  
Req. 1085/2021 – Solicita espaço para falar sobre a saúde, educação e 
obras realizadas no município de Lajeado. 
  
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA (Req.  1086, 1087, 1088, 1089, 
1090/2021) 
  
Req. 1086/2021 – Solicita ao Poder Executivo e à Associação de Skatistas e 
Similares de Lajeado (Assla), para que estudem a possibilidade de 
estabelecer convênio para ofertar às crianças e adolescentes lajeadenses 
aulas de skate bem como projetar uma nova pista de skate para os 
praticantes, tendo em vista que a pista de skate localizada junto ao 
Parque Professor Theobaldo Dick está deteriorada em razão das cheias do 
rio Taquari. 
Cabe destacar que o skate agora é um esporte Olímpico e possui muitos 
praticantes em Lajeado e região. 
  
Req. 1087/2021 – Solicita à Secretaria de Educação que informe: 
 
Como é realizado o acompanhamento nutricional dos alunos da Rede 
Municipal de Educação; 
Quantidade e percentual (em relação ao total de alunos da Rede) de 
alunos acima do peso recomendado; 
Quantidade e percentual (em relação ao total de alunos da Rede) de 
alunos abaixo do peso recomendado; 
Como a Secretaria atua no sentido de estimular a educação alimentar e 
reduzir os índices de alunos abaixo e acima do peso ideal. 
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Req. 1088/2021 – Solicita ao Poder Executivo que informe a quantidade 
de pessoas inscritas no Cadastro Único bem como a quantidade de 
famílias que recebem Bolsa Família no município. 
  
Req. 1089/2021 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei (anexo) ao Poder 
Executivo o qual “Institui o Programa Cão Comunitário no Município de 
Lajeado”. 
Considera-se “cão comunitário” aquele que estabelece com a comunidade 
em que vive laços de dependência, identificação, manutenção, tratamento 
e alimentação, embora não possua responsável único e definido. 
O cão reconhecido como comunitário deverá ser recolhido para fins de 
esterilização, vacinação, desverminação, chipagem, registro e devolução à 
comunidade de origem, após identificação e assinatura de termo de 
compromisso de seus cuidadores. 
O animal comunitário poderá ser monitorado por entidades ligadas à 
proteção animal, conselhos e voluntários da causa animal. 
Justificativa: 
A presença de cães nas ruas faz parte da realidade do Brasil. Animais 
que, mesmo que não tenham um dono, criam laços afetivos com pessoas 
da comunidade na qual estão inseridos. 
Os cães que vivem nas ruas podem ser vistos como problemas de saúde 
pública, uma vez que são capazes de atuar na disseminação de doenças. 
Além disso, estes animais podem atacar e morder pessoas. 
No entanto, os cães que vivem nas ruas podem trazer benefícios, desde 
que recebam cuidados médicos e tenham suas necessidades básicas 
supridas. 
A visão da maioria das pessoas é que os cães que vivem nas ruas 
provavelmente não apresentam um alto grau de bem-estar pelo próprio 
fato de viver na rua, não ter um dono, estar sujeito a brigas, 
atropelamentos e outras situações que possam causar sofrimento. 
Durante alguns anos, estratégias eram utilizadas no controle 
populacional de cães, mas essas culminam muitas vezes em sofrimento, 
morte e não eram efetivas. É sabido atualmente que o extermínio e a 
matança destes cães não é a melhor alternativa para a resolução do 
problema. 
O programa cão comunitário tem como objetivo: o controle populacional 
que não envolve extermínio e matança dos animais e por meio de suas 
ações que envolvem castração, vacinação, desverminação e 
acompanhamento veterinário promove melhoria na qualidade de vida 
dos cães cadastrados, e já foi introduzido em diversas cidades do Brasil. 
O presente Projeto se apresenta como uma solução viável para reduzir o 
problema da superpopulação de cães abandonados nas ruas e também 
para o controle das zoonoses (doenças compartilhadas entre animais e 
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homens), visto que tem como objetivo regulamentar o cuidado desses 
animais na cidade, numa estratégia que pode colaborar com a saúde 
pública, o bem-estar animal e o manejo populacional de cães de rua no 
município, além de coibir situações de abandono” reduzir a população de 
cães de rua, desde o extermínio até o confinamento de muitos animais em 
abrigos. 
Para entrar no programa o cão precisa atender a alguns requisitos. É 
necessário que ele tenha um vínculo consolidado com a comunidade 
onde vive, apresente comportamento dócil e não tenha um proprietário 
definido. 
Uma vez identificado, este cão é cadastrado e recolhido para realização 
da cirurgia de castração ou esterilização, recebe vacinas, antipulgas e 
vermífugo, para só então retornar à rua onde vivia. 
Com essas medidas o cão se torna uma barreira reprodutiva (já que está 
castrado) e sanitária, ao impedir que novos animais ocupem o seu 
território (local onde vive), além da melhoria na qualidade de vida que 
esses animais passariam a ter, deixando de ser vistos como um problema 
de saúde pública. 
  
Req. 1090/2021 – Solicita ao Poder Executivo que informe se a empresa 
Stacione Rotativo possui pendências financeiras referentes à outorga do 
estacionamento rotativo. Caso positivo, informe  quais os meses o valor 
da outorga não foi pago e qual o montante devido. Solicito ainda que 
informe o montante referente à outorga repassado da empresa ao 
município desde o início do contrato. 
  
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 1092 e 1093/2021 e Ind. 165) 
  
Req. 1092/2021 – Solicita ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal/SED 
que seja disponibilizado transporte escolar (van ou micro-ônibus) para 
todas as crianças que não conseguirem se matricular nas escolas dos 
bairros onde residem, pois além de muitas não possuírem condição 
financeira para arcar com o valor da passagem, os ônibus não estão 
cumprindo todos os horários o que está gerando grandes transtornos. 
Informo também, que estou fazendo esse requerimento, tendo em vista 
que se as vagas disponíveis não condizem com a demanda, encontrar 
meios de resolver essa situação sem prejudicar o aprendizado das 
crianças é responsabilidade do município. 
  
Req. 1093/2021 - Solicita ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal/ 
SEAD/ Departamento de Trânsito que seja informada a esta Casa 
Legislativa se procedem as reclamações que chegaram a este vereador de 
que estariam sendo disponibilizados somente 2 (duas) passagens por mês 
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para pessoas com deficiência. Solicito também que caso isso esteja correto, 
que seja informada a razão dessa situação, tendo em vista a quantidade 
de pessoas que estão sendo prejudicadas. 
  
SEOSP: solicitação de colocação de uma nova parada de ônibus, na Rua 
Décio Martins de Azevedo, em frente à residência nº 733, no bairro São 
Bento. 
  
SAURB: solicitando o recolhimento de lixo verde, na área verde 
localizada nas proximidades do campinho de futebol do Delfino Costa, 
no bairro Conservas. 
  
SEOSP: solicitando a substituição de lâmpadas queimadas nos endereço 
citados abaixo: 
Rua Equador, postes localizados nas proximidades das residências nº 662 
e nº 96, no bairro Santo Antônio. 
Rua Bernardino Pinto, nas proximidades da residência nº662, no bairro 
Santo Antônio. 
Rua Paraguai, último poste localizado no lado esquerdo da mesma, no 
bairro Santo Antônio. 
Rua São Leopoldo, nas proximidades da residência nº518, no bairro Santo 
Antônio. 
  
SEOSP: solicitando a colocação de iluminação pública (poste e lâmpada), 
na Rua Cândido Veloso, no bairro São Cristóvão, pois a existente no local 
está totalmente virada para a Rua Miguel Tostes, consequentemente 
deixando a mesma na total escuridão. 
  
SEOSP: solicitando melhorias, como patrolamento e colocação de 
materiais (resíduo asfáltico), na Rua Bernardino Pinto, no bairro Santo 
Antônio, pois os moradores reclamam da grande quantidade de poeira 
que há no local. 
  
LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA (Req. 1094 e 
1095/2021 e Ind. 166) 
  
Req. 1094/2021 - Solicita à Secretaria de Obras e Serviços Públicos – 
(SEOSP) que analise a possibilidade de colocação de um tampão na boca 
de lobo na Rua Frederico Henrique Jaeger, esquina com a Rua Padre 
Theobaldo Amstad, no bairro Moinhos. Devido ao mau cheiro existindo, 
causado por esgoto dos prédios ligados diretamente na tubulação pluvial. 
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Req. 1095/2021 – Solicita ao Departamento de Trânsito que analise a 
possibilidade da colocação de uma lombada na Rua Nossa Senhora da 
Conceição no bairro Conservas, devido à alta velocidade que os veículos 
transitam nesta via, criando um grande risco aos pedestres. 
  
Solicitamos à Secretaria da Agricultura para que faça o recolhimento de 
móveis usados nos bairros Santo Antônio e Jardim do Cedro.  
  
Solicitamos a Secretaria de Obras e Serviços Públicos – (SEOSP) e 
AGILUZ para que substitua três refletores queimados no campo de 
futebol da Associação de Moradores do Bairro Montanha, pois o pessoal 
que joga futebol no local à noite, está tendo dificuldades na prática do 
esporte. 
  
CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 1096, 1097, 1098, 1099, 1100, 1101, 
1102 e 1103/2021) 
  
Req. 1096/2021 – Solicita ao Poder Executivo, que seja analisada qual a 
melhor solução para o acesso ao bairro Centenário, junto às ruas Paulo 
Emílio Thiesen e Carlos Gomes. Não há ângulo de visão para quem 
acessa a partir da BR 386. 
Moradores e empresários relatam acidentes frequentes no local. 
  
Req. 1097/2021 – Solicita ao Poder Executivo, quando serão adquiridas 
novas academias ao ar livre. 
  
Req. 1098/2021 – Solicita à Brigada Militar, uma atenção na Av. Décio 
Martins Costa, devido ao frequente arrombamento de veículos. 
  
Req. 1099/2021 – Solicita ao Poder Executivo,  revisão salarial das 
Monitoras de Creche, visto a quantidade de exonerações e renúncias as 
convocações. 
  
Req. 1100/2021 – Solicita ao Poder Executivo, a quantidade de monitoras 
que foram exoneradas desde 2017 até a presente data, discriminadas mês 
a mês. 
  
Req. 1101/2021 – Solicita espaço para falar sobre a Big Data, Emergência 
HBB, Trânsito e crianças em situação de rua. 
  
Req. 1102/2021 – Solicita ao Departamento de Trânsito,  providências no 
sentido de minimizar infrações de trânsito, caracterizadas pelo artigo 193 
na Avenida Benjamin Constant n° 1707. No ano de 2020 foram aplicadas 
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aproximadamente 160 multas no local. Neste ano de 2021 caiu 
drasticamente, o que não significa que as infrações não sigam 
acontecendo. Sugiro pintura horizontal como sentido único, bem como 
alteração do local da faixa de segurança. 
  
Req. 1103/2021 – Solicita à Secretaria de Obras,  mais qualidade nas obras 
de manutenção de vias, bueiros e calçadas. 
  
ISIDORO FORNARI NETO (Req. 1105 e 1106/2021) 
  
Req. 1105/2021 – Solicita espaço no Expediente para se manifestar sobre: 
Obras da RS 130 e 453; 
Hospital Bruno Born 
  
Req. 1106/2021 – Solicita ao Poder Executivo, Sr. Prefeito Municipal para 
verificar da possibilidade de instalar um espaço para a população se 
sentar e acomodar-se, em relação aquelas pessoas que fazem algum 
tratamento e que aguardam do lado de fora do Hospital Bruno Born, se 
resguardar e proteger-se do frio e da chuva. Hoje estas pessoas ficam em 
volta, aguardando nos bares, gerando até um desconforto, pois algumas 
precisam esperar por várias horas. 
  
OILQUER JOÃO SOARES DOS SANTOS (Req. 1107/2021 e Ind. 167) 
  
Req. 1107/2021 – Solicita espaço no expediente do dia 10 de agosto de 
2021 para falar sobre os assuntos descritos a seguir: 
  
Saúde; 
Stacione; 
Projeto de lei CM 050/2021; 
STHAS; 
Calendário da Fé. 
  
Solicita a Secretaria de Obras para realizar serviços de pavimentação 
(Calçamentos) nas seguintes ruas no bairro Conservas: 
Rua Ametista; 
Rua Esmeralda; 
Rua Diamante; 
Rua Ágata. 
Tal solicitação deve-se a pedido de moradores, tendo em vista que há 
tempo essas ruas encontram-se em más condições com buracos, desníveis 
e muita poeira, sem contar que nos dias de chuva muita lama. Com essas 
obras o bairro fica completo com sua pavimentação. 
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Diante do exposto, em relação ao pleito solicitado, requer que seja dado 
retorno a esta Casa Legislativa após a realização dos serviços. 
  
Solicita a Secretaria de Obras para realizar serviços de pavimentação 
(Calçamentos) nas seguintes ruas no bairro Jardim do Cedro: 
Rua Olímpio Berté; 
Rua Dr. Thomaz Assumpção Pereira; 
Rua Albino Gontran Arruda. 
Tal solicitação deve-se a pedido de moradores, tendo em vista que há 
tempo essas ruas encontram-se em más condições com buracos, desníveis 
e muita poeira, sem contar que nos dias de chuva muita lama. Com essas 
obras o bairro fica completo com sua pavimentação. 
Diante do exposto, em relação ao pleito solicitado, requer que seja dado 
retorno a esta Casa Legislativa após a realização dos serviços. 
  
Solicita a Secretaria de Obras para realizar serviços de pavimentação 
(Calçamentos) nas seguintes ruas no bairro Conservas: 
Rua Manoel Claudino Vicente; 
Rua Guilherme Henrique Matte; 
Rua Guilhermina Bucker; 
Rua Dorvalino Lopes; 
Rua Itajaí; 
Travessa Jachetti. 
Tal solicitação deve-se a pedido de moradores, tendo em vista que há 
tempo essas ruas encontram-se em más condições com buracos, desnível 
e muita poeira, sem contar que nos dias de chuva muita lama. Com essas 
obras o bairro fica completo com sua pavimentação. 
Diante do exposto, em relação ao pleito solicitado, requer que seja dado 
retorno a esta Casa Legislativa após a realização dos serviços. 
  
DEOLÍ GRÄFF (Req. 1108, 1109, 1110 e 1111/2021) 
  
Req. 1108/2021 – Solicita espaço no Expediente para falar sobre:  
 Educação 
Cultura 
Saúde 
Meio Ambiente 
 
Req. 1109/2021 – Solicita ao Poder Executivo / Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico, Turismo e Agricultura, as seguintes 
informações: 
Se tem um programa municipal para a produção de hortigranjeiros 
orgânicos? Solicito cópia do programa. 
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Qual o incentivo (insumos, apoio técnico e suporte na comercialização) 
dado para o produtor e/ou agroindústria ligado ao segmento de 
alimentos orgânicos? 
  
Req. 1110/2021 – Solicita ao Poder Executivo / Secretaria de Meio 
Ambiente, as seguintes informações: 
Se tem conhecimento da aplicação de agrotóxicos no município de 
Lajeado? 
Se exerce algum tipo de fiscalização para coibir a aplicação de agrotóxicos 
no município? 
Se tem algum tipo de controle na comercialização de agrotóxicos no 
município? 
  
Req. 1111/2021 – Solicita ao Poder Executivo / Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico, Turismo e Agricultura, as seguintes 
informações: 
Se o terreno da Feira do Produtor, localizado na Rua Piauí, 275, Bairro 
São Cristóvão, é de propriedade do município ou é alugado? 
Se for alugado, qual o valor do aluguel pago, mensalmente? 
Quantos feirantes comercializam seus produtos no local? 
  
SERGIO LUIZ KNIPHOFF (Req. 1112 e 1113/2021) 
  
Req. 1112/2021 – Solicita espaço para falar sobre o seguinte tema: 
  
Covid; 
Vacinas; 
Olimpíadas; 
Desigualdades sociais. 
  
Req. 1113/2021 – Solicita ao Poder Executivo Municipal e a Secretaria da 
Saúde esclarecimentos sobre a vacinação da Covid-19 em Lajeado. 
Percebemos que a vacinação no município de Lajeado avança tão 
lentamente e na contramão de diversos municípios do Estado e Região, 
que já estão com 1/3 da população imunizada. Enquanto Lajeado segue 
com 23% da população imunizada, Estrela tem 29%, Forquetinha 35%, 
Imigrante 33%, Marques de Souza 38%, Arroio do Meio 33%. Essas são 
apenas algumas das cidades menores que Lajeado e mais avançadas no 
quesito imunização contra a Covid-19. Com doses chegando 
semanalmente e mais estrutura para vacinar do que os municípios citados 
acima, a pergunta que fica é: qual o motivo que torna a imunização lenta 
em Lajeado? É preciso lembrar que a cidade também não adotou 
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iniciativas de xepa e nem abriu prioridade para trabalhadores da 
indústria, o último grupo indicado pelo Plano Nacional de Vacinação. 
É preciso dar celeridade ao processo de imunização, a população de 20- 
29 anos é a segunda maior faixa populacional da região segundo IBGE 
2020, entretanto, prefeitura nem Cosems considera isso ao organizar o 
grupo a ser atendido. 
(Os dados foram coletados no dia 09/08, e estão disponíveis ao público 
no site da Secretaria Estadual). 
   
JONES BARBOSA DA SILVA (VAVÁ) (Req. 1114, 1115, 1116, 1117 e 
1118/2021 e Ind. 168) 
  
Req. 1114/2021 – Solicita espaço para falar sobre. 
  
Educação 
Saúde pública 
Pavimentação comunitária 
Vacinação 
Covid-19 
Comércio 
Cesta básica 
Autismo 
Transporte Público 
Defesa civil 
Escrituras da extinta COHAB 
UTI pediátrica 
Escolas estaduais 
Clínicas geriátricas  
  
Req. 1115/2021 – Solicita à Secretaria de Educação, a transferência da 
creche do Bairro Campestre para a creche do Olarias Pequeno Lar, Mãe 
Deise Beatriz Becker, Criança Miguel Becker de Ávila, Turma C. 
  
Req. 1116/2021 – Solicita à Secretaria de Educação  a transferência da 
Escola Campestre para a EMEF Nova Viena no Bairro Olarias, Mãe Deise 
Beatriz Becker, Criança Enzo Gabriel Becker de Avila, primeiro ano. 
  
Req. 1117/2021 – Solicita à Secretaria de Educação vaga na EMEI Sabor de 
Infância para criança Martina Giovanella data de nascimento 11/03/2021, 
nome da mãe Macieli Knecht, como segunda opção a EMEI Pequeno lar 
ou Criança Alegre. 
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Req. 1118/2021 – Solicita à Secretaria de Educação a troca do telhado e a 
revisão da parte elétrica da EMEF Guido Arnoldo Lermen, assim como 
investimento na pintura da mesma Localizada no Bairro Centenário. 
  
Solicita que envie o ofício a Secretaria de Obras para que atenda às 
seguintes demandas: 
  
Solicita a troca de Lâmpada, na Rua Estrela, esquina da Creche, em frente 
a pracinha, no primeiro poste da esquina, com a R. Erny José 
Bruinsmann, no Bairro Olarias. 
  
Solicita a troca de lâmpada, na Rua Wilma Gertrudes Lotermann, no 
bairro Moinhos D’Água, nº 174. 
  
Solicita calçada de caminhada, na rua Selma Weisheimer, nº 736, no 
Bairro Montanha, pois os pedestres circulam pelo acostamento o qual 
precisa de limpeza, possuindo acúmulo de barro e sujeira. 
  
Solicita troca de lâmpada queimada, na Rua Nossa Senhora da Conceição, 
número 102, no Bairro Conservas. 
  
Solicita troca de lâmpada, no Bairro Campestre, na Rua Jacob Edgar 
Theves, nº 92. 
  
Solicita melhorias no campo, junto a Rua Etwino Theobaldo Thomas, no 
Bairro Planalto. 
  
Solicita a manutenção da pavimentação, na Rua Forquetinha, esquina 
com a rua Oscar Pedro Scherer, pois o asfalto se esfarelou, gerando 
buracos. 
  
Solicita a manutenção em asfalto que se esfarelou, na Rua Erny José 
Bruinsmann, no Bairro Olarias, em frente a creche. 
  
Solicita a troca de Lâmpada queimada, na Rua João Goulart, número 
2269, no Bairro Olarias. 
  
Patrolamento e melhorias, na rua Encantado, no Bairro Planalto. 
  
Solicita o envio de ofício ao departamento de Trânsito solicitando que 
atenda a seguintes demanda: 
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Solicita quebra-molas, na Rua Selma Weisheimer, nº 736, no Bairro 
Montanha. 
  
Solicita que encaminhe ofício à Secretaria da Agricultura para que atenda 
às seguintes demandas: 
  
Solicito limpeza de meio fio, na R. Irmando Weissheimer, encontro com a 
Av. João Alberto Schmidt, no Bairro Montanha. 
  
Solicita o recolhimento de móveis para descarte na rua Primeiro de 
Setembro, número 40, no Bairro Conservas. 
  
Recolhimento de lixo verde, na rua Etwino Theobaldo Thomas, nº 967, no 
Bairro Planalto. 
  
Recolhimento de lixo verde, na rua Etwino Theobaldo Thomas, nº 953, no 
Bairro Planalto. 
  
Recolhimento de móveis para descarte, na rua Etwino Theobaldo 
Thomas, nº 907, no Bairro Planalto. 
  
Recolhimento de lixo verde, na Rua São Martinho, número 30, no Bairro 
Planalto. 
  
Recolhimento de lixo verde, na Rua Oscar Pedro Scherer, nº 503, no 
Bairro Planalto. 
Recolhimento de lixo verde, na rua Cachoeira do Sul, na lateral da casa nº 
516, no Bairro Planalto. 
  
Recolhimento de lixo verde, na Rua Oscar Pedro Scherer, nº 695, no 
Bairro Planalto. 
  
Recolhimento de lixo verde, na Rua Oscar Pedro Scherer, esquina com a 
rua Ireno Schena. 
  
Recolhimento de lixo verde na rua Romeu Júlio Scherer esquina com a 
rua Boqueirão do Leão, no Bairro Planalto. 
  
Recolhimento de lixo verde, na rua Estrelam, junto a Praça do Olarias, ao 
lado da Lixeira. 
  
Recolhimento de lixo verde, na rua Rua Oscar Pedro Scherer, nº 265, no 
Bairro Planalto. 
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Recolhimento de Lixo verde, na rua Encantado, quase esquina com a rua 
Romeu Júlio Scherer – Planalto. 
  
Solicita o envio de ofício ao setor de Fiscalização da Prefeitura, 
solicitando que atenda às seguintes demandas: 
  
Solicita a fiscalização de água parada com foco de dengue, na Rua 
Margarete Cristina Doertzbacher, ao lado do número 34, no Bairro Bom 
Pastor. 
  
Solicita a fiscalização de água parada em buraco, na Rua Albino Henrique 
Fleck, ao lado da casa nº 40, no Bairro Bom Pastor. 
  
Solicita fiscalização de água parada em bueiro, na rua Lupicínio 
Rodrigues, no entroncamento com a rua Maria José Moraes, no bairro 
Cohab de Moinhos. 
  
Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras, solicitando o conserto do 
esgoto, o qual se encontra a céu aberto, na rua Lupicínio Rodrigues, nº 
156, no bairro Cohab de Moinhos. 
  
Solicita recuperação do pavimento na Rua Maria José Moraes, esquina 
com a rua Lupicínio Rodrigues, pois existem buracos que dificultam a 
passagem de veículos. 
  
Solicita o envio de ofício à Secretaria de Trabalho, Habitação e Assistência 
Social – STHAS, solicitando a manutenção e limpeza do Cemitério 
Municipal de Lajeado, devido à grande número de reclamações por parte 
da população Lajeadense, relatando que o cemitério Municipal se 
encontra em estado de abandono, com mau cheiro. 
  
PAULA THOMAS (Req. 1119 e 1120/2021) 
  
Req. 1119/2021 – Solicita espaço no expediente para falar sobre: 
  
- Agosto Lilás Violência contra mulher, Esporte, Saúde e Segurança. 
  
Req. 1120/2021 – Solicita o envio de Anteprojeto de Lei ao Poder 
Executivo com objetivo de: 
O reaproveitamento dos alimentos, é um tema a ser analisado em nossa 
cidade. Grandes quantidades de alimentos são desperdiçadas, às vezes 
porque simplesmente não sabemos como encaminhá-los a quem precisa. 
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Nossa cidade tem hoje 78.500 habitantes, 4.800 em situação vulnerável, 
são desperdiçados em 6 lojas 31 toneladas/mês de alimentos o custo 
destes alimentos gira em torno de R$ 75.000,00. 
Há diversas práticas para diminuir esse desperdício, com isso reduzindo 
o impacto ambiental, melhorar a oportunidade de pessoas que estão em 
situação vulnerável, desenvolvimento humano, menos desigualdade, 
maior probabilidade empregatícia capacitando pessoas, reduzindo a 
pobreza alimentando pessoas e reduzindo a quantidade de lixo 
produzido. 
O presente projeto se dá pela seguinte forma: a doação de alimentos será 
efetuada por Rede de Supermercados Agricultores e outros, dá-se então a 
seleção e separação dos mesmos, é feito o processamento e a capacitação, 
o controle de qualidade, é feito a aprovação sanitária, distribuição para 
ONGs parceiras para comercialização e o não consumível para produção 
de adubo. 
O conceito do não desperdício dos alimentos pode e deve ser realizado no 
dia a dia por qualquer pessoa. Eliminar os preconceitos de que esse tipo 
de alimentação é somente para população de baixa renda é essencial para 
a mudança de hábito. 
Assim, tanto o melhor Realproveitamento de alimentos em casa como em 
empresas e na agricultura e como a distribuição desses excedentes são 
fatores essenciais para o combate ao desperdício alimentar. 
REAPROVEITE: O desperdício pode ser evitado com a criação de valores 
através de novos olhares. 
  
HEITOR LUIZ HOPPE (Req. 1121, 1122 e 1123/2021) 
  
Req. 1121/2021 – Solicita espaço no expediente, para manifestação sobre 
os assuntos abaixo: 
  
Programa de Renegociação da Dívida Ativa Municipal 
Dívida Zero 2021; - Indenizações das áreas a serem desapropriadas para 
as obras de duplicação da BR 386. 
  
Req. 1122/2021 – Solicita o envio de ofício à Secretaria de Obras e Serviços 
Urbanos e Departamento de Projetos Especiais, para solicitar informações 
sobre sugestão e pedido de estudo de projeto para melhorias na Av. Sete 
de Setembro, no Bairro Moinhos/Florestal, encaminhado via Boletim da 
Câmara de Vereadores no 007 – 01/2021 de 17.02.2021. 
  
Justificativa: A Av. Sete de Setembro é uma das Avenidas mais antigas e 
movimentadas da cidade. Trata-se de uma via histórica e muita bonita, 
sendo uma das mais arborizadas da cidade. Sugerimos uma repaginação 
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desta via com reforma dos canteiros, cordões e camada asfáltica nova na 
pista de rolamento. 
  
Req. 1123/2021 – Solicita o envio de Ofício para a Secretaria do 
Planejamento – Setor de Fiscalização, solicitando informações sobre o 
pedido de notificação para a limpeza do terreno localizado nas esquinas 
das Ruas Liberato Salzano Vieira da Cunha e Otto Leopoldo Hexsel, no 
Bairro São Cristóvão, encaminhado via Boletim da Câmara de Vereadores 
de nº 023 – 01/2021 de 08.06.2021. 
  
ANA RITA DA SILVA AZAMBUJA e PAULA THOMAS (Req. 
1091/2021) 
  
Req. 1091/2021 – Solicita a Mesa Diretora que convide para fazer Uso da 
Tribuna desta Casa, a delegada titular da 19ª Delegacia de Polícia 
Regional do Interior, Shana Luft, a delegada titular da Delegacia 
Especializada no Atendimento à Mulher de Lajeado, Márcia Bernini, e 
representantes do Centro de Referência e Atendimento à Mulher (Cram), 
para falar sobre o Agosto Lilás, mês de combate à violência contra a 
mulher. 
************************************************************************************ 
    Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves,  10 de  agosto de 2021. 
 
 
 
 
 


